



RECONOCIMIENTO



ANDRÉS M. LÓPEZ O. ENCUENTRO DE ALTURA

Diversos temas se trataron en la reunión del presidente López Obrador con el secretario de Estado de EU, Antony Blinken. Uno de ellos, sobre la Cumbre de Líderes de América del Norte, en la que participarán el mandatario mexicano, el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, y Joe Biden. El encuentro podría realizarse en diciembre, en Oaxaca o en CDMX.



 Ni duda cabe de la buena relación que existe entre los gobiernos del Estado de México y la CDMX. Los proyectos del trolebús a Chalco y el acuerdo metropolitano para llevar agua potable a territorio mexiquense, son ejemplo de colaboración, por lo que, en su 5° Informe de Resultados, el gobernador Alfredo Del Mazo reconoció el trabajo de Claudia Sheinbaum, lo que le valió un aplauso doble a la jefa de Gobierno.



MARKO

EN SUSPENSO, LA ALIANZA VA POR MÉXICO

Después de un debate interno, la dirigencia nacional del PAN, que encabeza Marko Cortés, acordó revisar su permanencia en la alianza Va por México hasta después de que se vote la iniciativa del PRI para reformar al artículo quinto transitorio de la Constitución, que plantea extender la temporalidad a la actuación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad.





13/09/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN



RUBÉN

PROPUESTA ALTERNATIVA

Y a propósito de grillas legislativas, nos hacen saber que la fracción del PRI en la Cámara de Diputados, que coordina Rubén Moreira, presentará un proyecto de Presupuesto de Egresos 2023 alternativo. Asimismo, aunque la alianza Va por México está prendida de alfileres, confian en que tanto el PAN como el PRD los acompañen en su propuesta.



PÁGINA

2

CARLOS JOAQUÍN GONZÁLEZ

DE VISITA EN PALACIÓ NACIONAL

A Palacio Nacional llegó Carlos Joaquín González, quien concluye su gestión como gobernador de Quintana Roo el próximo 25 de septiembre. Después de una hora de permanecer en el recinto histórico, dijo que sólo llegó a tratar temas de Hacienda. No habló con el presidente Andrés Manuel López Obrador, pero se dijo dispuesto a seguir trabajando en

el servicio público.